

組合ホームページを開設

ACTIVE KUMIAI

山梨県コンクリート製品協同組合(宮崎洋理事長)は、平成24年6月に組合情報発信や、県内で生産しているコンクリート製品と組合企業の紹介・PRのためのホームページを開設した。

組合の目的は、設立当初と今も変わっていないが、時代と社会環境、経済環境は大きく変化し、資源の枯渇や地球温暖化などの問題、社会基盤整備の長寿化に向けての技術革新やシステム開発への参加も必然となつた。

また、社会・経済活動の基盤としての土木構造物・建築物への要求もさらに高いものが求められている。

その中で、組合も、コンクリート関連セクターを担う一員として、その役割の一助になりたいと考え、ホームページを開設した。

県内で、組合員企業が製造している各種コンクリート製品については、組合ホームページ(URL <http://yamanashi-con.or.jp>)の組合企業一覧から組合員各社へリンク、問い合わせができるようになっている。

また、県の事業として甲府駅南口の再開発が計画されているが、「歩道のユニバーサルデザイン」をテーマに今までにない「弱者に優しく住みやすい街作り」として進められている。組合でも県と協議しながら、ユニバーサル対応の“次世代に向けたコンクリート製品の開発”を行い、社会に貢献していきたいと考えている。また、オリジナル製品が開発されたときには、ホームページを通して紹介していくと考えている。



組合ホームページ
URL <http://yamanashi-con.or.jp>

TOPICS ···

山梨県コンクリート製品協同組合